

KURZ NOTIERT

30 Jahre Mexiko-Hilfe beim Spielverein Breinig

STOLBERG-BREINIG Der SV Breinig trägt zum 30. Mal sein Mexiko-Turnier aus. Das Hallenturnier für Bambini, F- und E-Junioren steht unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“. Dieses vom ehemaligen Jugendleiter des Spielvereins, Gerd Lützeler, ins Leben gerufene Turnier unterstützt die von Egidius Braun nach der Fußball-Weltmeisterschaft 1986 gegründete Stiftung für Waisenkinder in Mexiko. Insgesamt mehr als 600 Kinder aus 57 Mannschaften kämpfen bei dem Traditionsturnier um den Sieg. Die Vorrunden der F- und E-Jugend findet am Samstag, 30. November, und Sonntag, 1. Dezember, von 10 bis 19 Uhr in der Sporthalle Stefanstraße statt. Ein Bambini-Turnier am Samstag, 7. Dezember, ab 10 Uhr mit 14 teilnehmenden Teams komplettiert das Turnier bis zu den Finalrunden ebenfalls an dem 7. Dezember, von 15 bis 18 Uhr. Dabei wird das „kleine Finale“ der Gruppenzweiten ausgespielt. Die besten Mannschaften der Vorrunde aus E- und F-Jugend, einschließlich der Titelverteidiger Alemannia Aachen E- und F-Junioren bilden am Sonntag, 8. Dezember, von 10 bis 18.30 Uhr den Abschluss